

夢太新聞 2019 9月号



8/3(土)・8/4(日)と東京は武蔵野の森スポーツプラザで行われたドリームフェスティバル2019全国大会、同大会ではこれまでの大会ルールに新たなルールが追加されました。追加されたルールは今後、各地方大会にも反映されていくので試合に出場する道場生は新極真会ホームページにて確認をして欲しいと思います。

さて、この度のルール追加、ルールが厳しくなった感がありますが、本来、試合に対して厳粛な気持ちがあるならば、私はこの度のルール追加は当然のことだと思います。選手、そのサポーター達は試合に対して厳粛な気持ちを持ってのぞむべきです。試合に対する厳粛な気持ちは、対戦相手への尊敬であり、大会そのものの尊厳の遵守だと思います。そしてそれは個人の謙虚な気持ちでもありますが、厳粛な気持ちは試合に対しての様々な面に表れます。その一例が試合の申込書の記入。

例年の徳島錬成大会の申込書では、記入欄への未記入、雑な記入がかなり散見されます。厳粛な気持ちで試合の申込みからのぞめば、未記入や雑な記入はしないはずですが、申込書はそれを読む人がいて、申込書をもとに試合が組まれます。読む人、試合編成のことを考えれば、未記入や雑な記入がNGとの察しはつくと思います。私は選手現役当時、試合にのぞむ時は厳粛な気持ちで申込書を書いていました。誤字がないように慎重に書類をしたため、書いた後には記入漏れがないか確認していました。そうやって申し込み時点から厳粛な気持ちで試合にのぞまないと、勝てないとも思っていました。

保護者も含めて空手関係者で「礼を最も尊ぶ」と謡う人は多いです。礼は謙虚、他者の尊厳の遵守、自己の厳粛さをその根底に含みます。礼を謳いながらも徳島錬成大会で雑な申込書を見ると、その人の礼を疑ってしまいます。

ドリームフェスティバルのように今後、オンライン申込みが新極真会の大会では増えていきますが、大会に向けての厳粛な気持ちが現れるのは申込書だけではありません。道場生の皆さんには、試合向けの厳粛な気持ちがいかなるものか、今一度、考えて欲しいと思います。

お知らせ1. 道場の休み ※稽古開始2時間前の警報発令時は稽古はお休みです。

<休み>

美馬道場…9/16(月)・9/23(月) 鴨島道場…9/14(土) 阿南道場…9/4(火)

お知らせ2. 四国・岡山合同稽古 ※いつもと場所が違います。ご注意ください。

下記の日程で四国・岡山合同稽古が開催されます。大会を目指す人は、ぜひ参加しましょう。

とき…10/6(日) 午前11時～午後3時30分頃 準備物…道着・サポーター・水分

ところ…西条市小松体育館<〒799-1104 愛媛県西条市小松町妙口3 4-1> 稽古内容…スパーリング・型・補強

お知らせ3. 第25回オーブントーナメント和歌山県空手道選手権大会

下記の日程で第25回和歌山県大会が開催されます。出場希望の方は、指導員まで申出てください。

とき…11/23(土)祝日 ところ…和歌山県立体育館<和歌山市中之島2238番地 TEL0734-22-4108> 支部内締切…9/27(金)

お知らせ4. クールビズ終了

徳島西南支部では、例年7/1から9/30までをクールビズ期間として稽古時における上衣Tシャツを認めています。今年のクールビズは9/30(月)で終了です。10/1(火)からは上下道着を着用して稽古してください。

お知らせ5. 今後の予定

★12/1(日) 第19回全四国空手道錬成大会 愛媛県武道館

★12/6(金)～12/8(日) ユースジャパン強化合宿

★12/15(日) 兵庫県錬成大会